

La publicación cuyo primer número presentamos es prácticamente la continuación del «Boletín de la Estación Central de Ecología», que apareció en 1972 como medio de difusión de los trabajos que realizaba el recién creado Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza (ICONA). A lo largo de dieciséis años de su existencia el «Boletín» ha ido enriqueciéndose con las colaboraciones de estudiosos que, trabajando en las Universidades o Centros de Investigación, mostraban un interés común por todo lo relacionado con la Naturaleza.

Con el paso del tiempo esta revista desbordó el ámbito de la Estación Central de Ecología, Unidad Administrativa que le había dado nombre, llegando a no poder atender la oferta creciente de artículos a publicar. Todo esto nos ha llevado a considerar la conveniencia de sustituir esta publicación por otra con un título más genérico y concebida de modo que diera oportunidad a los autores para desarrollar sus trabajos con mayor amplitud si ello es preciso y con un formato e impresión más acorde con estos fines.

Aspiramos a que ECOLOGIA llegue a ser, no la revista de un Instituto o un Ministerio, sino la de la Comunidad Científica que encontrará siempre abiertas sus páginas para publicar dignamente y difundir las ideas y trabajos relacionados con esta ciencia.

Me complace, pues, en extremo presentar el primer número de ECOLOGIA, confiado en que tendrá una buena acogida y que con ayuda de nuestros colaboradores constituirá una valiosa aportación al mejor conocimiento de la Naturaleza de la que formamos parte.

**Santiago MARRACO SOLANA**  
DIRECTOR DEL ICONA